

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和7年6月11日（水）午前9時43分から午前11時45分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

竹内委員長 久保田委員 入内島委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
広報広聴課長 監察官 訟務室長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 令和6年度第4回警察署協議会定例会議開催結果について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察署協議会の委員からの意見等を警察行政に反映させていくことは非常に重要であるので、今後も期待したい。」と意見があった。

また、委員から「協議会が形式的なものにならず、活動が一層充実するように配慮していただきたい。」と意見があった。

イ 群馬テレビ記者による警察学校一日体験入校について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察官の採用試験の受験者が減少傾向にある中で、テレビを通じて警察学校をアピールできるよい機会であるので、今後も継続した取材協力を期待する。」と意見があった。

ウ 闇バイト撲滅動画コンテストの実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「コンテストの広報はどのように行うのか。」と質問があり、警察本部から「定例記者会見での発表や県警ホームページ・SNSへの掲出に加え、学校関係者への協力依頼も実施して、広く募集を呼びかけていく。」と回答があった。

また、委員から「今の学生の創造力を生かせば、我々の想像も及ばないような素晴らしい動画を作成できる可能性があるので、広く募集して、多くの動画が応募されることを期待する。」と意見があった。

エ 尾瀬における登山指導の実施結果について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「尾瀬は、人気があり、気軽に入山してしまう人もいることから、事故も起きやすい。今後も指導と啓発を継続していただきたい。」と意見があった。

オ 交通人身事故発生について（令和7年5月末）【速報値】

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「自転車の関係する事故が減少傾向にあるのは、自転車月間への取組の成果もあると思うので、今後とも注意喚起等を継続していただきたい。」と意見があった。

カ 特筆すべき警備事象等の結果について（5月～6月）

警察本部から、上記の件について報告があった。

キ 職員による非違事案の処分について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 請願書の受理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 群馬県公安委員会及び群馬県警察本部長における群馬県情報公開条例に基づく処分に係る審査基準の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 公益社団法人被害者支援センターすてっぷぐんま非常勤職員等就業規程等の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 放置違反金納付命令に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 保有個人情報不開示決定に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

キ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案15件の意見聴取結果及び8件の聴聞結果について説明があり、決裁した。